



「平和 希望 努力」チーム小原田

6月のめあて「手あらい、はみがきをしっかりとしよう」「ものを大切に使い、きちんとかたづけよう」

令和7年度 No.15
令和7年6月20日
郡山市立小原田小学校
文責 校長 佐久間誠

熱中症予防 チェック!

- 毎日、朝食を摂っていますか?
- のどが乾く前に水分を摂っていますか?
- 塩分を定期的に摂取していますか?
- 睡眠は十分にとっていますか?

熱さに負けない身体を作りましょう!

暑さ対策のお願い



- 6月とは思えない暑い日が続いています。この暑さで心配されるのが熱中症です。これから暑い日が続くことが予想されます。体がまだ暑さに慣れていないため、体調不良を訴える子どもの増加が危惧されます。暑さ対策として、次の点にご協力をお願いします。
- しっかりと寝ることが大切です。早寝・早起きが習慣化するように声をかけてください。
 - 朝ごはんをしっかりと食べさせてください。
 - 登下校や外で遊ぶときは帽子をかぶらせてください。
 - 水筒を必ず持たせてください。これからの時期は、大きめの水筒がおすすめです。
 - 気候に応じた服装をさせてください。暑い中でも厚手の長袖の服を着ている子が見られます。
 - 汗拭き用タオルも持たせてください。
 - 暑いときや体調が悪いときは、室内で過ごさせてください。

「早寝・早起き・朝ごはん」で元気な身体づくりを進めていきましょう!

「交通事故」「不審者被害事故」の事故ゼロに向けて

学校では、安全・安心を第一に考え、「子どもの事故防止」について指導を行っています。特に重点的に指導しているのが、「交通事故防止」と「不審者被害事故防止」です。

交通事故防止について、道路の横断の仕方と飛び出しをしないことについて繰り返し指導を行っています。また、自転車に乗る時にヘルメットを着用することの大切さも指導し、自転車に乗るときは全員が必ずヘルメットを着用するように指導しています。

【交通事故防止に向けて】

- 道路では遊ばない
- 飛び出しはしない
- 横断歩道を渡る、横断歩道を渡る時は「車が来ないこと」や「車が止まったこと」を確かめてから渡る
- 自転車に乗るときはヘルメットをかぶる

不審者による被害は、子どもの命にかかわる重大事故につながる恐れがあります。全国的に不審者による被害は夏に増える傾向にあります。そこで、「いかのおすし」を徹底すること、「防犯ブザーを携帯すること」、できるだけ「複数で行動すること」を繰り返し指導していきます。

【登下校中の不審者による事故防止に向けて】

- できるだけ一人での行動を避け、複数で行動する
- できるだけ人通りの多い道路を通るようにする
- 「防犯ブザー」を必ず携帯し、危険を感じたら防犯ブザーを鳴らす
- 「いかのおすし」を守って行動する

【帰宅後の不審者による事故防止に向けて】

- 午後5時までに家に帰る
- 外での一人遊びをしない。
- 「誰と」「どこで」「いつ帰るか」を家の人に必ず伝えてから出かける
- 知らない人を自宅に入れない
- 夜間の不要な外出は控える



事故から子どもたちを守るため、子どもたちに繰り返し指導を行います。